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Gentili amici,  

 

conosco l’importanza, il rilievo e il prestigio della Buchmesse. 

Questa rassegna è un appuntamento di valore mondiale per tutta la filiera del libro. 

Sono onorato che, nel 2024, l’Italia sarà Ospite d’Onore, raccogliendo il testimone 

dalla Slovenia. 

Stiamo predisponendo con grande cura la nostra partecipazione che sarà plurale 

e tendente a rappresentare la cultura italiana in tutte le sue declinazioni. La 

partecipazione alla Fiera del libro di Francoforte è, dopo il Salone del libro di Parigi 

dove l’Italia ha ricevuto apprezzamenti, un’ulteriore occasione per proporre i nostri 

editori e scrittori in quella che gli esperti ritengono tra le più importanti rassegne 

internazionali del settore. 

Leggere è fondamentale, costituisce un arricchimento della persona e del suo 

spirito. Grazie agli organizzatori della Buchmesse per aver scelto l’Italia che, dopo 36 

anni, torna a essere la Nazione Ospite d’Onore.  

Non deluderemo le vostre aspettative. 

 
 


